

Séjour en ALLEMAGNE

Freitag, den 31. März

Aujourd'hui, nous sommes allés en bus à Cologne, la ville natale de notre chauffeur allemand. Il avait organisé pour nous un rallye dans la ville. Départ au pied de la cathédrale. Ensuite, quartier libre : la fièvre acheteuse a frappé !

La journée n'était pas finie : le soir, petite fête organisée à l'école en compagnie des familles, des enseignants allemands, du principal et de ses adjoints, du maire de Puderbach ainsi que de ceux qui ont participé à l'échange franco-allemand pendant ces 20 dernières années. Spectacles, discours, buffet et en piste ! (les photos de la soirée arriveront plus tard !)

